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諸 般 の 報 告 

（平成３０年１２月１８日～平成３１年２月２６日） 

 

１２月１８日  議会運営委員会が開催され、１ 意見書、２ 本日の議事につ

いて協議されました。（北川光昭委員長、村上順一副委員長、井川晃一、池真

一、岡由美、野々下重夫、太田徹、中林和江、中川健、松本順一、板東敬治議

長、廣岡芳樹副議長の各議員） 

 

同    日  幹事長会が開催され、１ 常任委員会の在り方、２ 大阪広域

水道企業団議会議員全員協議会の案件等について協議されました。（板東敬治議

長、廣岡芳樹副議長、北川光昭、野々下重夫、太田徹、中川健、松本順一の各

議員） 

 

１２月２０日  公共施設の在り方調査特別委員会が開催され、１ 担当課から

報告、２ 総合センター内施設の休館による影響等について協議されました。

（池真一委員長、岡由美副委員長、井川晃一、森本雄一郎、池添義春、村上順

一、太田徹、中林和江、杉本健太、元橋理浩、馬場才、松本順一の各議員） 

 

同    日  島根県松江市議会議員４人が、英語村事業について調査・研究

のため視察来局されました。 

 

１２月２１日  財政援助団体等監査結果講評書決定会議が行われました。（山﨑

菊雄議員） 

 

同    日  定期監査結果講評が行われました。（山﨑菊雄議員） 

 

１２月２５日  例月現金出納検査が行われました。（山﨑菊雄議員） 

 

同    日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（金子英

生議員） 

 

１２月２６日  枚方寝屋川消防組合議会運営委員会が開催されました。(村上順

一、西田昌美、坂光勇哉、松本順一の各議員) 

 

同    日  平成 30 年第３回枚方寝屋川消防組合議会定例会が開催されま

した。(金子英生、森本雄一郎、住田利博、村上順一、西田昌美、坂光勇哉、
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松本順一の各議員) 

 

１月１０日  議会広報委員会が開催され、１ 議会だより第 228 号の校正、２ 

中核市議会議長会第 14 回議会報コンクールについて協議されました。（板東敬

治委員長、廣岡芳樹副委員長、金子英生、髙見雄介、太田徹、坂光勇哉、馬場

才の各議員） 

 

１月１７日  幹事長会が開催され、１ 常任委員会の在り方、２ 会派代表質

問の持ち時間、３ 平成 31 年５月臨時会（初議会）等について協議されまし

た。（板東敬治議長、廣岡芳樹副議長、北川光昭、野々下重夫、太田徹、中川

健、松本順一の各議員） 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、川上直也氏で、要旨は次

のとおりです。 

  災害時における自衛隊・米軍との全面的な協力を実施してください。 

 

１月１８日  大阪広域水道企業団議会平成 31 年１月議員全員協議会が大阪市

内で開催されました。（廣岡芳樹副議長） 

 

１月２１日  平成 30 年度市町村国保運営協議会会長及び委員、国保主管課長、

国保組合事務(局)長、保健衛生主管課長合同研修会が大阪市内で開催されまし

た。（金子英生、村上順一、太田徹、松本順一の各議員） 

 

１月２２日  文教常任委員会一行が、石津小学校の道徳科授業並びに友呂岐中

学校の給食及び特色のある授業の取組について、管内視察をされました。（松

本順一委員長、西田昌美副委員長、井川晃一、池真一、岡由美、元橋理浩の各

議員） 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、日米地位協定を見直す会

共同代表 難波希美子氏で、要旨は次のとおりです。 

  全国知事会の「日米基地負担に関する提言」の主旨に基づいて、日米地位協

定の見直しを国に求める意見書の提出を求めます。 

 

１月２３日  指定管理者監査結果講評が行われました。（山﨑菊雄議員） 

 

１月２５日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（金子英生
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議員） 

 

同   日  大阪府都市競艇企業団議会全員協議会が大阪市内で開催されまし

た。（梶本孝志議員） 

 

１月２８日  例月現金出納検査が行われました。（山﨑菊雄議員） 

 

同   日  幹事長会が開催され、１ 常任委員会の在り方、２ 大阪広域水

道企業団議会全員協議会の報告、３ 河北市議会議長会の管外研修について協

議されました。（板東敬治議長、廣岡芳樹副議長、北川光昭、野々下重夫、太田

徹、中川健、松本順一の各議員） 

 

１月２９日  東部大阪治水対策促進議会協議会の管内視察が、東大阪市内で行

われました。（池真一、元橋理浩、馬場才の各議員） 

 

１月２９日～３０日  河北市議会議長会・先進都市視察等研修が神奈川県秦野

市、東京都渋谷区内で行われました。 

  当番市（寝屋川市議会議長）の挨拶の後、協議事項として 

 １ 平成 31 年度大阪府市議会議長会等役員の推薦（案） 

 ２ 平成 31 年度河北市議会議長会事業（案） 

 ３ 平成 31 年度河北市議会議長会予算（案） 

  について協議され、いずれも原案どおり決定されました。 

  また、神奈川県秦野市の公共施設再配置の取組、東京都渋谷区の新庁舎につ

いて、それぞれ視察されました。（板東敬治議長、廣岡芳樹副議長） 

 

１月３０日  平成 30 年度第２回寝屋川市国民健康保険運営協議会が開催され

ました。（金子英生、村上順一、太田徹、松本順一の各議員） 

 

２月 １日  陳情書を受理いたしました。提出者は、消費税をなくす大阪の会

代表世話人 鳥居義昭氏で、要旨は次のとおりです。 

  国に対し、平成 31(2019)年 10 月から消費税率を 10％に引き上げないよう求

める意見書を採択してください。 

 

２月 ４日  河北市議会議員合同研修会が守口市内で開催され、危機管理アド

バイザー 国崎信江氏により、「防災・減災に向けての議会の役割」について

講演が行われました。（板東敬治議長、廣岡芳樹副議長、金子英生、北川健治、
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北川光昭、山﨑菊雄、池添義春、岡由美、住田利博、髙見雄介、野々下重夫、

村上順一、石本絵梨菜、太田徹、西田昌美、前川奈緒、中川健、元橋理浩、馬

場才、松本順一の各議員） 

 

２月 ６日  幹事長会が開催され、１ 常任委員会の在り方、２ 平成 31 年度

議会費当初予算案、３ 社会福祉審議会委員の推薦、４ 平成 31 年度全国・

近畿・大阪府・河北市議会議長会の役員割当て、５ 政務活動費収支報告書等

の提出について協議されました。（板東敬治議長、廣岡芳樹副議長、北川光昭、

野々下重夫、太田徹、中川健、松本順一の各議員） 

 

同   日  大阪府都市競艇企業団議会平成 31 年第１回定例会（第１日）が大

阪市内で開催されました。（梶本孝志議員） 

 

２月 ７日  北河内４市リサイクル施設組合議会議員研修会が開催されました。

（井川晃一、髙見雄介、石本絵梨菜、元橋理浩の各議員） 

 

同   日  北河内４市リサイクル施設組合議会幹事会が開催されました。（井

川晃一、髙見雄介の各議員） 

 

２月 ８日  大阪府都市競艇企業団議会総務常任委員会が大阪市内で開催され

ました。（梶本孝志議員） 

 

２月１２日  陳情書を受理いたしました。提出者は、一般財団法人日本熊森協

会会長 室谷悠子氏で、要旨は次のとおりです。 

  奥山等のスギ・ヒノキ放置人工林を森林環境譲与税（仮称）で順次計画的に

皆伐を進め、天然林に戻してください。 

 

２月１３日  三重県亀山市議会議員１人及び同県東員町議会議員１人が、養育

支援訪問育児援助・家事援助事業について調査・研究のため視察来局されまし

た。 

 

２月１４日  工事監査（現場実査、技術士による講評）が行われました。（山﨑

菊雄議員） 

 

２月１８日  平成 30 年度第２回寝屋川市都市計画審議会が開催されました。

（北川光昭、池添義春、中林和江、中川健、馬場才の各議員） 
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２月１９日  東部大阪治水対策促進議会協議会常任委員会が東大阪市内で開催

されました。（元橋理浩、馬場才の各議員） 

 

同   日  東部大阪治水対策促進議会協議会総会が東大阪市内で開催されま

した。（池真一、元橋理浩、馬場才の各議員） 

 

同   日  寝屋川市交通安全都市推進委員会が行われました。（北川光昭、森

本雄一郎、池添義春、梶本孝志、石本絵梨菜、杉本健太、板東敬治の各議員） 

 

２月２０日  幹事長会が開催され、常任委員会の在り方等について協議されま

した。（板東敬治議長、廣岡芳樹副議長、北川光昭、野々下重夫、太田徹、中川

健、松本順一の各議員） 

 

同   日  北河内４市リサイクル施設組合議会平成 31 年第１回定例会が開

催されました。（井川晃一、髙見雄介、石本絵梨菜、元橋理浩の各議員） 

 

２月２１日  議会運営委員会が開催され、３月定例会の運営等について協議さ

れました。（北川光昭委員長、村上順一副委員長、井川晃一、池真一、岡由美、

野々下重夫、太田徹、中林和江、中川健、松本順一、板東敬治議長、廣岡芳樹

副議長の各議員） 

 

同   日  平成 30 年度第４回寝屋川市男女共同参画審議会が開催されまし

た。（岡由美、前川奈緒の各議員） 

 

同   日  大阪府都市競艇企業団議会全員協議会が大阪市内で開催されまし

た。（梶本孝志議員） 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、寝屋川市学童保育連絡協

議会会長 中司弓子氏で、要旨は次のとおりです。 

  国に対して、留守家庭児童会の職員の資格と配置基準の堅持を求める意見書

を提出してください。 

 

２月２２日  例月現金出納検査が行われました。（山﨑菊雄議員） 

 

同   日  指定管理者監査結果講評書決定会議が行われました。（山﨑菊雄議
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員） 

 

２月２５日  枚方寝屋川消防組合議会全員協議会が開催されました。その後、

庁舎視察が行われました。(金子英生、森本雄一郎、住田利博、村上順一、西

田昌美、坂光勇哉、松本順一の各議員) 

 

同   日  監査委員から、地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、

一般会計・特別会計（平成 30 年度 12 月分）、水道事業会計・下水道事業会計（平

成 30 年度 12 月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

同   日  市長から、地方自治法第 180 条第２項の規定に基づき、専決処分

の報告があり、受理いたしました。 

 

２月２６日  大阪府都市競艇企業団議会平成 31 年第１回定例会（第２日）が大

阪市内で開催されました。（梶本孝志議員） 

 

同   日  枚方寝屋川消防組合定期監査が行われました。（金子英生議員） 


